



Le Platane d'Espagne

Platanus x hispanica
Mill. ex Münchh., 1770



Le Platane d'Espagne est un hybride formé dans le sud de l'Europe vers 1650 entre le croisement d'un Platane d'Occident (Amérique du nord) et d'un Platane d'Orient (Asie Mineure). L'écorce est grise bariolée de jaune et de vert qui se détache par plaque. Les feuilles sont grandes et alternes à 3-5 lobes dentés. Les fruits secs sont des boules de 2 à 5 cm regroupant des akènes à la base poilue qui resteront tout l'hiver sur l'arbre pour être disséminés au printemps.



Cet arbre résistant à la pollution affectionne le plein soleil ou la demi-ombre. Il accueille de nombreux nids d'oiseaux dans sa ramure et les troncs abritent des loges de pics qui seront recyclées par les chauves-souris.

